

### LA PERCEPTION DE LA CORRIDA EN HAUTE-GARONNE

Enquête Ipsos / Alliance Pour la Suppression Des Corridas

14 septembre 2000

**Ipsos Opinion** 

Adresse postale : 99, rue de l'Abbé Groult 75739 Paris cedex 15 Tel : + 33 1 53 68 28 28

Fax: + 33 1 53 68 28 28 Fax: + 33 1 53 68 01 91 http://www.canalipsos.com



# FICHE TECHNIQUE

SONDAGE EFFECTUÉ POUR: ALLIANCE POUR LA SUPPRESSION DES CORRIDAS

: NOTRE-DAME-DE TOUTE PITIE

: W.S.P.A

**DATE DU TERRAIN:** Les 11 et 12 septembre 2000

**ECHANTILLON:** 400 personnes âgées de 18 ans et plus, constituant un échantillon

représentatif de la population du département de Haute-Garonne.

**METHODE:** Echantillon interrogé par téléphone suivant la méthode des

quotas : sexe, âge, profession du chef de famille et de l'interviewé,

taille de la commune.



**Question**: Etes-vous pour ou contre l'organisation de corridas dans le département de Haute-Garonne?

	Ensemble %
• Pour	35
• Contre	62
Ne se prononce pas	3
	100



**Question** : Approuvez-vous ou désapprouvez-vous le fait que les corridas soient en partie, ou en totalité, financées par des fonds publics ?

	Ensemble %
Approuve	23
Désapprouve	76
Ne se prononce pas	1
	100



**Question** : En tant qu'habitant du département de Haute-Garonne, avez-vous le sentiment que la corrida fait partie de votre culture ?

	Ensemble %
• Oui	19
• Non	81
Ne se prononce pas	-
	100



# **RESULTATS VENTILES**



#### LES PRINCIPAUX ENSEIGNEMENTS DE l'ETUDE

Les habitants de Haute-Garonne opposés à l'organisation de corridas dans leur département...

A la lecture de l'enquête réalisée par IPSOS, il apparaît clairement que l'organisation éventuelle de corridas en Haute-Garonne n'est pas souhaitée par ses habitants. Ainsi, la grande majorité (62%) se prononce contre le fait que de tels événements aient lieu au sein de leur département.

Les femmes se montrent encore plus opposées que les hommes à une telle éventualité (72% contre 51% pour les hommes) et plus l'âge augmente, plus le sentiment anti-corrida se fait fort (57% des moins de 35 ans contre 67% des plus de 35 ans).

# ...et au financement des corridas par des fonds publics

Le niveau de désapprobation s'élève encore plus lorsque l'on demande aux Garonnais s'ils approuvent que les corridas soient financées en partie ou en totalité par des fonds publics. Plus de 7 habitants de ce département sur 10 désapprouvent le fait que ces spectacles soient organisés avec l'argent des contribuables (76%). Là encore, les femmes et les personnes plus âgées se montrent encore plus opposées à de tels financements (respectivement 80% pour les femmes et 81% pour les 35 ans et plus).

D'ailleurs, même parmi ceux qui approuvent l'organisation de corridas dans leur département, la majorité se disent être contre le fait que des corridas soient financées en partie ou en totalité avec l'argent public (53%).

## La corrida, un spectacle qui n'est pas considéré comme faisant partie de la culture des habitants de Haute-Garonne

L'opposition que manifestent les habitants du département est d'autant plus forte que la très grande majorité d'entre eux estime que la corrida ne fait pas partie de leur culture (81%). Sur ce point, les habitants de Haute-Garonne sont presque tous d'accord pour dire que ces spectacles n'appartient pas à leur patrimoine culturel, les femmes comme les hommes (respectivement 82% et 80%), les plus jeunes comme les plus âgés (respectivement 83% et 80%).

Même une bonne part des pro-corridas reconnaît que celles-ci ne font pas vraiment partie de leur culture (40%).